

Babinsa Koramil Karangtengah Hadiri Pembentukan dan Pelantikan Panitia Pilkades Desa Klitih

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM

May 16, 2023 - 20:54



musyawarah ini merupakan salah satu tahapan dalam Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak untuk memilih panitia Pilkades di desa yang akan menjalankan fungsinya selaku penyelenggara Pilkades

DEMAK – Babinsa Desa Klitih Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Koptu Irawan menghadiri Musdes Pembentukan Panitia Pilkades dan Pelantikan Panitia Pilkades Desa Klitih, Kecamatan Karangtengah Tahun 2023, Senin (15/05/23) malam.

Acara yang digelar di Gedung Olahraga Balai Desa Klitih ini diselenggarakan oleh Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Desa Klitih, dengan dihadiri Kades Klitih Firdaos, S.E., beserta perangkat, Ketua BPD Afif Sahir, S.Sos., S.PdI beserta anggota, 7 orang panitia Pilkades, Panwas Pilkades, Bhabinkamtibmas Bripka Edi Susilo dan tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Kades Firdaos menyampaikan bahwa musdes ini digelar sehubungan dengan telah ditetapkannya pemilihan kepala desa serentak sesuai Peraturan Daerah (Perda) Kabupaten Demak, sehingga BPD melaksanakan kewenangannya untuk membentuk Panitia Pemilihan Kepala Desa (Kades).

“Pilkades ini nanti dilaksanakan serentak. Ini tanda bahwa masa jabatan saya akan segera berakhir. Untuk itu, saya berpesan agar panitia yang terpilih nantinya dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan benar, sehingga Pilkades nanti dapat berjalan aman dan lancar, memunculkan Kades baru yang lebih baik dan professional,” katanya.

Ketua BPD Afif Sahir menambahkan, bahwa musyawarah ini merupakan salah satu tahapan dalam Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak untuk memilih panitia Pilkades di desa yang akan menjalankan fungsinya selaku penyelenggara Pilkades.

Dalam pemilihan panitia, Afif menjelaskan pihaknya melibatkan seluruh unsur terkait untuk memberikan masukan dan saran untuk memilih panitia yang mampu bekerja secara profesional dan penuh tanggung jawab. Sehingga terpilih sebanyak 7 orang panitia yang hari ini juga akan langsung dikukuhkan dan dilantik.

“Alhamdulillah hari ini kita laksanakan musyawarah untuk memilih PPKD dan berdasarkan kesepakatan bersama ada 7 orang yang terpilih. Mereka ini berasal dari perangkat desa, tokoh pendidik, tokoh agama dan tokoh masyarakat,” tuturnya.



Sementara itu, Babinsa Koptu Irawan berharap, panitia yang terpilih dapat

menjalankan tugas dengan baik, amanah, penuh semangat serta keikhlasan, penuh tanggung jawab, menjaga netralitas serta mematuhi aturan yang telah ditetapkan. Iapun berharap panitia agar selalu melakukan koordinasi dengan elemen terkait sehingga selama tahapan Pilkades situasi keamanan selalu kondusif, tertib, dan lancar.

“Kami harap semua panitia yang terpilih menjaga netralitas, apalagi Pilkades ini sangat riskan terjadi gejolak. Kami Babinsa dan Bhabinkamtibmas akan mendukung agar tercipta situasi yang aman dan kondusif”, tukasnya.

Untuk panitia Pilkades Desa Klitih sendiri terdiri dari Ketua Agus Cahyono, Wakil ketua Abdul Ghoni, M.Pd., Sekretaris Kharisun, Bendahara Irawati Lutfi dan anggota Muhamad Asyikin, S.Pd.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak